

Jungen 15 Hessenliga

TG 1953 Langenselbold : Eintracht Frankfurt
Samstag, 01.10.2022, 12:30 Uhr

Kisshauer tütet den Sieg für Eintracht Frankfurt ein

Im Spiel der Jungen 15 Hessenliga traf die TG 1953 Langenselbold am Samstag, den 01. Oktober im 2. Saisonspiel auf Eintracht Frankfurt. Die Gäste entführten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 12:25 zeigt, wie klar es letztlich war.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Jochum / Franz das Spiel mit 1:3 gegen Bourass / Pistara abgaben und eine Niederlage kassierten. Die gewinnbringende Taktik fehlte nachfolgend Bohländer und Roberts bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Kisshauer und Ahmed ab dem ersten Ballwechsel. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Es dauerte eine Weile, bis Alexander Bohländer seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Üksel Ahmed quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, aufgrund der TTR-Werte wie zu erwarten, dann doch an die Gäste. Malte Jochum bekam seinen Gegner Phil Kisshauer beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Beim Spielstand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Überzeugend war wiederum der Erfolg in drei Sätzen von Lennard Roberts am Nachbartisch gegen Luca Pistara. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Ayoub Bourass wurden anschließend Elias Franz unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler der TG 1953 Langenselbold und Eintracht Frankfurt in die Box. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Alexander Bohländer beim 2:3 gegen Phil Kisshauer. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzel fest. Keinen Zähler beisteuern konnte Malte Jochum im Match gegen Üksel Ahmed, das 0:3 verloren ging. Einen Sieg fuhr am Nachbartisch indessen Lennard Roberts beim 13:11, 7:11, 11:8, 11:9 gegen Ayoub Bourass ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 2:7. Elias Franz verpasste es hingegen mit einem 1:3 gegen Luca Pistara, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis wird die TG 1953 Langenselbold am 15.10.2022 gegen die SG 1862 Anspach versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 15.10.2022 gegen den TTC OE Bad Homburg 1987 mitnehmen.

Statistik:

TG 1953 Langenselbold

Doppel: Jochum / Franz 0:1, Bohländer / Roberts 0:1

Einzel: A. Bohländer 0:2, M. Jochum 0:2, L. Roberts 2:0, E. Franz 0:2

Eintracht Frankfurt

Doppel: Bourass / Pistara 1:0, Kisshauer / Ahmed 1:0

Einzel: P. Kisshauer 2:0, Ü. Ahmed 2:0, A. Bourass 1:1, L. Pistara 1:1